
4 Pièces

128 m²

Réf. W-02V1FN

12 000 €

Paris 17Eme
Appartement à louer (75017)
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***  LOCATION  COURTE  DUREE  ET  PERIODE  JEUX  OLYMPIQUES

2024 ***EXCLUSIVITÉ - Situé près de l'avenue Niel  et de la Place des

Ternes, au 4ème étage avec ascenseur d'un immeuble haussmannien

de prestige, Engel & Völkers vous propose la location courte durée d'un

luxueux  appartement  de  128m²  entièrement  refait  à  neuf.La  partie

réception comprend une belle entrée avecune bibliothèque intégrée et

un  WC  séparé,  un  double  séjour  -  salle  à  mangeraccueillant  avec

moulures  au  plafond  et  trois  double  fenêtres  qui  offrent  une  vue  des

immeubles  haussmanniens;  une  cuisine  contemporaine  avec  coin

dînatoire, ...

***  SHORT  TERM  RENTAL  AND  2024  OLYMPIC  GAMES  ***EXCLUSIVITY  -

Located near Avenue Niel and Place des Ternes, on the 4th floor with elevator of a

prestigious Haussmann building, Engel & Völkers offers you the short-term rental of

an  entirely  refurbished  luxurious  128m²  apartment.The  reception  area  includes  a

beautiful entrance hall with built-in bookcase and separate toilet, an inviting double

living-dining room with ceiling moldings and three double windows offering a view of

the Haussmann buildings; a contemporary kitchen with dining area, equipped with

top-of-the-range appliances. The night ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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